

Sehr verehrte Damen, sehr geehrte Herren
liebe Penzbergerinnen und Penzberger,

wir freuen uns sehr, dass wir heute endlich den Grundstein für das Familienbad Penzberg legen können, so hat doch die Grundsteinlegung eine lange und uralte Tradition.

Denn früher wurde gerne auch ein Menschenopfer in den Fundamenten vergraben. Das ist heute Gott sei Dank nicht mehr der Fall. Bei uns in Penzberg werden der Nachwelt interessante Dokumente hinterlassen. So beinhaltet die Rolle, die später im Grundstein versenkt wird, Baupläne, Tageszeitung, ein paar Geldmünzen und vielleicht auch eine kleine Badeente.

So eine Grundsteinlegung hat immer auch etwas von einer Selbstbestätigung und einer Selbstvergewisserung.

Angesichts einer Baustelle, aus der erst noch etwas erwachsen soll, ist das nur zu verständlich.

Wenn das Familienbad erst einmal „er-wachsen“ sein wird, beläuft sich die Investitionssumme auf über 25 Millionen Euro und es werden mehrere Schwimmbekken, Saunen, Außenanlagen und eine über 110 Meter lange

Rutsche bereitstehen, um von der Bevölkerung Ende 2022 bespaßt zu werden.

Unser Dank gilt in diesem Zusammenhang allen, die mit ihrer Kooperation und ihrem Engagement dazu beigetragen haben, dieses Projekt bis zum heutigen Tag und danach bis zur Vollendung weiterzubringen.



Freie Lokalpolitik Penzberg e.V.
c/o Michael Kühberger
Kirnberger Str. 43, 82377 Penzberg